

Marat, la voz del rap argentino que devuelve la crudeza y la sensibilidad del hip-hop de los 90

Con 19 años, el artista argentino presenta una propuesta colosal, honesta y visceral que combina boombap, letras profundas y una estética old-school en una escena dominada por el trap y el autotune.

Noviembre / Diciembre de 2025 - En un momento donde el género urbano argentino y regional se inclina hacia el trap y las melodías procesadas, aparece MARAT, un rapero de **19 años** que decide ir por otro camino: **boombap crudo, barras intensas y cero autotune**. Su propuesta recupera la esencia real del hip-hop de los años 90 y la combina con una sensibilidad emocional que lo convierte en una de las voces más auténticas de su generación.

Un sonido que mira al pasado para hablar del presente

MARAT construye su identidad sobre beats oscuros, melancólicos o agresivos, donde su escritura funciona como un diario íntimo sin filtros. Sus letras recorren el espectro emocional completo: desde momentos de euforia y claridad; hasta caídas en la depresión más profunda.

Aunque describa el fondo y cuente lo más oscuro, en sus versos siempre aparece una luz que te acompaña y te impulsa a no soltar, recordándote que hasta la noche más dura termina dando paso a un amanecer donde la felicidad vuelve a tener sentido.

INTERNACIÓN — un viaje emocional en 30 capítulos

El **24 de noviembre**, MARAT lanzó “Internación”, un álbum colosal de **30 canciones** que funciona como un recorrido completo por su mundo interior.

El disco comienza con una serie de temas de **rap contestatario**, donde MARAT demuestra técnica, agresividad, flow y una impronta old-school firme.

Luego se adentra en un tramo cargado de **melancolía, reflexiones profundas, desamores y tormentos**, mostrando la vulnerabilidad que lo caracteriza en cada barra.

La obra culmina con **canciones a capella**, sin beats ni artificios, donde la voz y la pluma quedan completamente expuestas. Este cierre convierte al álbum en un manifiesto poético crudo y valiente, consolidando a MARAT como uno de los letristas jóvenes más sensibles y prometedores del rap argentino.

“Internación” no es sólo un disco: es una radiografía emocional hecha música. Una obra de RAP.

Una propuesta distinta en la escena argentina y regional

En una escena saturada de voces procesadas y tendencias efímeras, MARAT apuesta por algo genuino: **rap real**, letras profundas, beats clásicos y una narrativa emocional que conecta con oyentes que buscan verdad antes que pose.

Su crecimiento está impulsado por una comunidad que valora el rap old-school, una estética coherente y un mensaje consistente: autenticidad antes que modas.

Internación – Disponible en todas las plataformas digitales

<https://go.marat.ar/p/internacion>

Escuchá a MARAT

✓ Spotify

<https://open.spotify.com/intl-es/artist/4aucdpl7yq1M6AfBxtZDOS>

✓ YouTube Music

<https://music.youtube.com/channel/UCP8ldH3US8-0OWCIHfh5nBw>

✓ Apple Music

<https://music.apple.com/ar/artist/marat/1695957173>

Conecta con MARAT:

Su Instagram: **@Marat.sbs** (instagram.com/maratsbs/)

Su Canal de YouTube: **@MaratSBS** (<https://www.youtube.com/channel/@MaratSBS>)

Su Sitio Web: <https://go.marat.ar>

Para más información, entrevistas o solicitudes de prensa, por favor contactar a:

rrpp@marat.ar

Acerca de Marat:

MARAT es un rapero argentino de 19 años que rescata la esencia cruda del hip-hop de los 90: boombap firme, barras intensas y letras que atraviesan emociones extremas sin filtros ni autotune. Con un estilo auténtico y visceral, MARAT se ha convertido en una de las voces jóvenes más honestas de la escena. Su álbum *Internación* —lanzado el 24 de noviembre— reúne 30 canciones que recorren rap contestatario, melancolía profunda, desamor, tormentos y un cierre con piezas a capella donde expone su poesía en estado puro. Disponible en todas las plataformas digitales.

Buenos Aires, Argentina – Noviembre / Diciembre de 2025 -